

L'événement dimanche à Auteuil - Plus gros handicap de l'année

Un Président de poids

C'est un petit exploit qu'a réalisé Quart Monde en allant chercher la victoire dans le Prix du Président de la République sous le lourd fardeau de 72 kilos. Un succès à mettre au crédit d'un cheval courageux, mais aussi d'un jockey inspiré (Gaëtan Olivier) et d'un metteur au point de première (François Nicolle).

PARIS-TURF



AUTEUIL, le 22 avril. Quart Monde offre le "Président" à François Nicolle, sous la lourde charge de 72 kilos. Un exploit ! Photo : A.P.B.H.

AUTEUIL
FRANCIS FOUGERAY

En ce jour d'élection présidentielle, Auteuil a plébiscité un cheval méritant et courageux, **Quart Monde**, qui a transformé une performance déjà inoubliable - gagner le Président - en petit exploit.

En effet, le gagnant du dernier Prix Montgomery a réitéré sous 72 kilos, dimanche. Au cours des trente dernières

années, aucun sauteur n'a réussi à remporter le Prix du Président de la République sous ce poids. Quatre chevaux l'avaient emporté avec 70 kilos ou plus : **Objectif Spécial** (70,5 en 2009), **Subehargues** (71 en 2001), **Sabre d'Estruval** (70 en 1990) et **Le Pontif** (71 en 1984), mais il faut remonter à **Noiro**, couronné sous 74 kilos en 1966, pour trouver trace d'un tel exploit. Car c'est bien de cela

qu'il s'agit pour le steeple-chaser de Royan. Et pourtant, les responsables de France Galop n'avaient pas facilité la tâche du représentant de Patrick Vandemoortele en choisissant de remonter la référence de l'épreuve de trois kilos et d'obliger ainsi le top-weight à ajouter six livres de plomb sous sa selle. Cette victoire véhicule ainsi une grande satisfaction : celle de voir le meilleur cheval du lot empo-

cher les 101.250 euros promis au lauréat.

La victoire a été longue à se dessiner avec l'échappée de **Rubis sur Ongle**, qui a fait illusion jusqu'à cinquante mètres du poteau, et le rush final de **Karibiksturm**, dont on a cru un instant qu'il allait venir s'imposer. Et il faut féliciter le jockey vainqueur, qui a monté une course d'attente mémorable, qui lui a valu les félicitations de son patron :

"C'est Gaëtan qui gagne la course ! S'il avance en face, il est battu". "Quart Monde est parti vite, raconte le pilote. Mais au saut du rail-ditch, je me suis dit que cela allait être dur, car je n'avais pas de gaz. Et puis il est revenu. Dans le dernier tournant, je pensais prendre un lot, et au saut de la double barrière, je me suis dit que nous allions gagner. Il s'est montré extrêmement courageux." C'est un François Ni-

colle ayant perdu sa voix à force d'encouragements qui a accueilli son cheval au rond des vainqueurs. Pour son premier "Président", l'homme de Royan avait donné une préparation idéale à son pensionnaire avec deux courses de haies très sages.

Euphorique, il donne déjà rendez-vous à tous ses supporters dans... le Grand Steeple-Chase de Paris (le 20 mai). Rien que ça.